

体指だより

伊勢原市スポーツ推進委員

2011.11

No.48



編集 伊勢原市体育指導委員協議会
広報部 会
市教育委員会スポーツ課内
TEL.0463-97-7266

発行日 平成23年11月1日

体力づくり振興会地区活動

ふるさとまつり

■■■■ 高部屋地区 ■■■■

- ◆開催日 2011年7月30日(土)
- ◆時間 17:00~20:00
- ◆場所 高部屋小学校校庭

高部屋地区ふるさとまつりが開催されました。当日は空模様も怪しかったため、櫓の組立て、提灯の飾り付け委、太鼓連の参加はやめることとなったのは残念でしたが、各種団体の模擬店は大変にぎわいました。

中でも応援出場の「大山阿夫利陸」の皆さんの御神輿はとても勇壮でした。盆踊りは休む間もないほどでした。来年もまた来てください。



長塚幾子伊勢原市長も駆けつけて応援エールをいただきました。

「大山阿夫利陸」の皆さんによる御神輿で「どっこいそ〜りゃ」「どっこいそ〜りゃ」の掛け声で大いに盛り上げていただきました。



暗くなる前に盆踊りは始まりました。



防犯指導員の模擬店「スーパーボールすくい」何回すくえたかな？



高部屋体力づくりの模擬店「かき氷」繁盛しちえまっせ。



子供会模擬店「輪投げ」商品選びが大変です。

我々、スポーツ推進委員は進行役を勤めさせていただきました。

今回は空模様が怪しかったので、櫓の設置はしませんでした。毎年行う5チームの太鼓連の方々への参加がなくなり少し残念でしたが、盆踊りについては休む間がないくらい踊っていただきました。

女性のためのリフレッシュデー

- ◆開催日 2011年11月10日(木)、17日(木)
- ◆時間 午前8:00~12:00
- ◆場所 伊勢原市総合運動公園体育館



女性の為に、提案するスポーツ講習会です。

例年「ストレッチ」「ピラティス」「ヨガ」など女性向けのスポーツを取り入れ「日頃よりスポーツをやりたいけれど、なかなか実行出来ない!!!」、「毎日、運動をしているけれど新しいスポーツにチャレンジしたい!!!」そんな方には是非参加してほしい!「リフレッシュデー」です。

スポーツ推進委員も協力しています。

- ◆伊勢原駅伝競走大会 開催日：平成24年1月15日(日) ※地区別・一般参加チームが優勝を争います。前年度地区優勝は「比々多Vチーム」でした。
- ◆かながわ駅伝競走大会 開催日：平成24年2月12日(日) ※各市町村代表選手が秦野→相模湖間を走ります。前年度伊勢原市は「5位」今年は？
- ◆大山登山マラソン 開催日：平成24年3月11日(日) ※伊勢原市の観光スポット「大山」を目指します。あなたも力試しをしては如何ですか？

「伊勢原市スポーツ推進委員に関する規則の施行について」スポーツ基本法は、昭和36年に制定されたスポーツ振興法を50年ぶりに全部改正され、「体育指導委員」の名称が「スポーツ推進委員」に変更となりました。平成23年8月24日から施行することとなり、伊勢原市としてもそれに伴い条例、規則、要項等を改正し、9月9日に告示されました。

【伊勢原北地区】

第39回 伊勢原北地区体育祭



【大山地区】



【高部屋地区】

高部屋地区体育祭

10月9日

総踊り



【比々多地区】

躍動 第38回

比々多地区体育祭



住民体育祭

【成瀬地区】

第38回成瀬地区体育祭
10月9日



みんなでかけ声掛けて、ジャンプ・ジャンプ

ゴールまでもう少しだ、ジャンプ・ジャンプ

急がずに落ち着いてスピードアップ！
転んでいるのでは無いよ。
なかなかくぐれない(>_<)

一番盛り上がったリレー、小学生から大人まで頑張りました

【大田地区】



2011.10.9
第38回大田地区体育祭

銀輪

障害物

東西対抗綱引き

マラソン

ペンギン仮装

百足

【桜台学区】

10月9日桜台学区体育祭を開催致しました。



開会式

どっちかな？

□□綱引きの審判も大変です□□

□□閉会式中也忙しい指導委員でした□□

昼休みには伊勢原音頭他の民謡を楽しんで頂きました。

【竹園学区】



竹園学区は8地区対抗ですが全員参加もいろいろ

全員参加のジャパニーズダンス

跳んだぞ！

綱が絡むんだ

最後に種目別表彰

体力づくり振興会地区活動 ■■■ 桜台学区 ■■■



ソフトボール

打ったー

桜台学区ソフトボール大会

優勝 原之宿自治会

準優勝 池端自治会

第三位 下大竹自治会



走ったー

ソフトボール



表彰式

ソフトボール

桜台小学校校庭において7月24日桜台学区地区住民によるソフトボール大会を開催しました。今年は東日本大震災の影響で企業の休日変更の影響を受け、若い方達の参加が少なくなりましたが、猛暑の中でも6チームの参加で白熱した試合が展開されました。

涙の金メダル？



ソフトボール

8月6日にはバウンスボール教室を開催。地区の盆踊りと重なってしまいましたが子供達も参加してくれて大いに盛り上がりました。最後には「もっとやりたい」との声も大きくなりました。又、南公民館に於いて7月～8月にかけて民謡講習会を開催しました。



バウンスボール



バウンスボール

体力づくり振興会地区活動

■■■ 成瀬地区 ■■■



グラウンド・ゴルフ大会

成瀬地区は年に3回小学校でグラウンド・ゴルフ大会を開催しています。このスポーツは専用のスティックで木のボールを打ち、15mから50m離れた場所に立てたホールポストの中にボールを入れる競技です。8ホールのコースを2回まわってその総打数を競いますが、一度ホールポストに入ったボールでも勢いが強すぎると出てしまい、ボールを打つ方向と距離を正確にコントロールする必要があります。老若男女が楽しめる競技で、3回でホールポストに入れるのがパーですが、毎回何人もホールインワンを出されています。皆さん和気あいあいとプレーされていますが、笑顔の合間に集中した視線が見られます。毎回、30人以上の方が参加されており、少しずつ増えています。今年度は残り1回が計画されており、3月25日に成瀬小学校で開催の予定です。道具は用意していますので、あなたも参加してみませんか！

